



ANNECY UNI

Bulletin

N° 9 Novembre 2022



Ce mois-ci nous aborderons des sujets locaux qui font partie de notre quotidien. bien que l'actualité nationale et internationale puisse être très préoccupante, notre ville procure suffisamment de question auxquelles les "Politiques" n'y répondent pas ou esquivent les réponses.

Les membres de l'association, participent à plusieurs instances organisées par la commune et par la Députée de la première

circonscription. Il s'agit des conseils de quartiers et "les "Citoyens engagés".

Ces pratiques qui se répandent de plus en plus afin de donner un sentiment légitime aux politiques et donner un semblant pouvoir aux citoyens.

Cet Habillage cosmétique n'est autre qu'une réelle hypocrisie flagrante.

Les écarts se creusent dans notre société et l'on a tendance à infantiliser et déresponsabiliser les citoyens de tout âge.

La citoyenneté s'apprend dès le plus jeune âge à la maison et dans les instances éducatives (école, sport, centre de loisirs, etc....). Ce manque conduit inexorablement à une incompréhension de notre société et du monde dans lequel nous vivons. La réalité n'est plus qu'un sentiment d'une autre époque.

Nos politiques aujourd'hui parlent de virtuel et jouent avec les habitants de leur pays au Monopoly, ou au touché coulé. L'argent coule à flot pour certaines actions qui paraissent bien lointaines des préoccupations des Français.

Les élus ont certes le pouvoir qui leur a été donné par une partie de la population, qui n'est pas majoritaire.



Les bailleurs sociaux et le logement



Le logement, est le secteur qui grève le plus le budget des ménages.

Le logement est source de bien être à priori lorsque tout se déroule pour le mieux.

On constate de plus en plus une recrudescence de logements neufs avec des malfaçons qui sont particulièrement difficiles à faire réparer, une fois que vous occupez l'appartement.

cette volonté gouvernementale de créer des logements sociaux à outrance, n'est certainement pas la meilleure de solutions. Ces constructions viennent s'implanter dans des zones jusque-là naturelles.

La réhabilitation de certains immeubles ou reconstruire sur des anciens immeubles serait plus judicieux.

Les bailleurs en charge de ces bâtiments, font régner la loi du plus fort. De plus en plus ces bailleurs font appel à des sociétés tierces pour les travaux, l'entretien, etc...

Ces entreprises qui ont accepté de travailler pour des tarifs qu'ils ont eu même négocié et accepté, font le minimum.

Pour remédier à tout cela, il reste la solution d'adhérer à une association de locataire ou de créer un collectif, pour qu'il y ait un contre-pouvoir à mettre en face des bailleurs.

Prochainement il y aura les élections des représentants des locataires aux instances des bailleurs, alors pensez à faire entendre votre voix.

Une association qui a retenu mon attention est la CNL,

Si vous souhaitez vous défendre, un conseil, n'hésitez pas à Nous contacter.



Paroles

QU'EST CE QUE LA LAÏCITÉ ?

Ce n'est pas une opinion parmi d'autres mais la liberté d'en avoir une. Elle n'est pas une conviction mais le principe qui les autorise toutes, sous réserve du respect de l'ordre public.

Ses trois principes et valeurs :

La **liberté** de conscience et celle de manifester ses convictions dans les limites du respect de l'ordre public

La **séparation** des institutions publiques et des organisations religieuses. L'Etat ne reconnaît, ni ne salarie aucun culte

L'**égalité** de tous devant la loi, quelles que soient leurs croyances ou leurs convictions

Les Elections

Le nerf de la guerre, si je peux utiliser ce terme, ce sont les élections. Plus de 48 millions de Français sont en capacité de pouvoir voter. Il s'agit là d'une grande armée avec des avis partagés. A l'arrivée les 2 protagonistes ne recueillent que 32 millions de voix Pour le président actuel ce qu'il faut retenir c'est ce qu'il représente sur son programme au 1er tour environ 12,8 Millions de suffrages soit 26 % du corps électoral, il n'est pas le représentant avec une majorité absolue de l'ensemble de la population, certains ayant fait le choix de rester à la maison ou de voter par dépit contre l'un des deux candidats et non pas par adhésion au programme proposé.



La Coupe du monde de Football au Qatar

Certainement l'évènement planétaire le plus attendu et le plus suivi médiatiquement, la coupe du monde de football au Qatar, va être le centre de toutes les attentions pendant au moins un mois.

Les plus grandes équipes nationales vont s'affronter dans un tournoi qui révélera l'équipe la plus en forme du moment et celle qui pourra soulever la fameuse Coupe du Monde FIFA.

Cette compétition, se déroulera au Qatar, l'attribution de cet évènement dans ce pays, a été source de moult polémiques (entre autre des soupçons de corruption).

Le plus désastreux est que les personnes embauchées pour la création des lieux d'accueil, les stades et toutes les infrastructures de cette

compétition, ont été réalisées avec les étrangers. Les conditions de travail extrêmes et les rendements imposés ont conduit à la mort d'environ 6500 personnes. Les grands pays tels que la France, se targuant d'être le pays des droits de l'homme, n'ont pas été choqués. Vu que la Qatar possède un nombre important d'entreprises en France (PSG en exemple) que pourrait on lui dire.

Ayant rencontré l'attachée parlementaire de Monsieur Antoine ARMAND député de la 2^{ème} circonscription de la Haute Savoie, j'ai souhaité lui faire part de mon souhait que Monsieur Macron et les membres de son gouvernement n'assistent pas à cet évènement sur place. On verra quelle sera la position choisie.



L'autonomie : la voie à suivre pour la Savoie ?



L'autonomie, là est la question. Quelles seraient les motivations d'une telle démarche.

La Savoie comme d'autres régions française, aspire à acquérir une autonomie forte de sa position géographique et économique. bien au delà de ces aspects, l'histoire rappelle l'origine de ce territoire.

Certains se sont sentis dépossédés d'une part d'eux même et d'autres adhèrent à cette revendication.

L'autonomie, redéfinir le périmètre des régions en les adaptant à une taille plus humaine et avec une identité régionale unique.

De nombreuses régions sur le territoire français pourraient avoir le même statut que chez nos voisins européens pour ne citer qu'eux l'Espagne et la Suisse. Au lieu de vivre sous perfusion gouvernementale centralisée, cette autonomie devrait permettre une activité plus accrue et un investissement plus important des habitants pour que leur région prospère.

Rejoignez notre groupe de travail : Tous unis pour "La Savoie"

ANNECY UNI



Accompagnement démarches administratives

Dans le cadre de nos actions, qui font parties de nos statuts. L'accompagnement de personnes en difficulté pour les démarches administratives, est une activité proposée gratuitement. Elle a pour but de faciliter la relation individus institutions, sachant qu'il est parfois très difficile d'en comprendre le fonctionnement.

L'aide à la constitution d'un dossier quel qu'il soit :

Demande de titre de séjour, de nationalité, de conversion de permis de conduire, CAF, Sécurité sociale etc...

Possibilité de vous aider pour les traductions de votre langue d'origine vers le français.

N'hésitez pas contactez-nous :

contact@annecy-uni.fr

Nouveau

La cuisine qui nous Uni, nouvelle rubrique et chaîne youtube, où vous pourrez découvrir les recettes de nos concitoyens français originaire de pays exotiques.

Vous pouvez également proposer vos recettes et nous viendrons filmer vos pratiques.

contact@annecy-uni.fr

Anancy Uni Info



EQUIPE D'EDITION

EDITO
DSC - OB - IM

CREATION
IM

